



PRESSEMITTEILUNG

Engen, 14. Juni 2024

Sparkasse Engen-Gottmadingen sponsert eine neue Sitzbank im Erlebnisbad in Engen

Zum Start der diesjährigen Badesaison hat die Stadt Engen neue Sitzbänke für das Erlebnisbad angeschafft.

Für diese Bänke hat die Stadt Engen "Paten" gesucht. Insgesamt sechs Mal wurden sie fündig. Unter anderem auch bei der Sparkassen Engen-Gottmadingen, die eine Sitzbank im Wert von 1.500 € gesponsert hat.

"Als engagiertes Kreditinstitut ist es uns ein großes Anliegen, das Umfeld für unsere Mitmenschen der Region lebenswerter und attraktiver zu gestalten", sagt Andrea Grusdas, Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Engen-Gottmadingen.

"Das Erlebnisbad ist ein wichtiger Treffpunkt und Anziehungspunkt für viele Besucher aus der Gegend. Daher freuen wir uns sehr, dass wir mit unserer Unterstützung einen Beitrag zur Verschönerung und Verbesserung dieser beliebten Freizeiteinrichtung leisten können."



Foto: Corinna Kraft, Redaktion Hegaukurier Engen von links nach rechts: Bademeister Thomas Abendroth, Vorstandsvorsitzende Andrea Grusdas